

Entregan aporte para los Juegos Deportivos UniverCiudad

RECURSOS. Los dineros se emplearán para financiar arbitrajes y la logística del certamen.

Robinson Tobares

robinson.tobares@australciudad.cl

Poco a poco, los Juegos Deportivos UniverCiudad se consolidan en la escena deportiva de la educación superior local.

Para ayudar en ese proceso de asentamiento, Coraparaucania entregó un aporte de seis millones de pesos a la coordinación del certamen.

La ceremonia se vivió ayer en el salón VIP del estadio Germán Becker y contó con la presencia de autoridades, de deportistas y de representantes de la Corporación de Deportes de la Municipalidad de Temuco.

El alcalde Miguel Becker también participó en la ceremonia en su calidad de presidente de la corporación deportiva.

"Con esta competencia se está contribuyendo al desarrollo integral de nuestros estudiantes universitarios. Ahí se encuentra la parte central de estos juegos", subraya Becker.

EN DESARROLLO

Los Juegos Deportivos UniverCiudad 2016 se encuentran en pleno desarrollo. El certamen partió en abril pasado y reúne

poder de los coordinadores del certamen y se utilizarán para financiar arbitrajes, mesas de control y toda la logística de la actividad.

"Nosotros estamos en la coordinación de esta competencia y valoramos el aporte. Los recursos nos servirán para financiar todo lo que tiene que ver arbitrajes y traslados de equipos", indica Gilberto Montero, director ejecutivo de la Corporación de Deportes de la Municipalidad de Temuco.

El competencia se está contribuyendo al desarrollo integral de nuestros estudiantes universitarios. Ahí se encuentra la parte central de estos juegos", subraya Becker.

"Lo que queremos es ayudar para que esta competencia tome cada vez más fuerza", afade Benavente.

Los recursos quedaron en



AUTORIDADES Y DEPORTISTAS PARTICIPARON EN LA CEREMONIA DE ENTREGA DE RECURSOS A LA COORDINACIÓN DE LOS JUEGOS UNIVERCIUDAD.



EL HOCKEY FORMA PARTE DEL PROGRAMA DE LA COMPETENCIA.

7 meses de extensión tendrán los Juegos Deportivos UniverCiudad 2016. La cita concluirá en noviembre.

a representantes de las universidades de La Frontera, Católica de Temuco, Autónoma de Chile, Mayor, Santo Tomás e

6 millones de pesos se entregaron a la coordinación del certamen. La ceremonia se realizó ayer.

Inacap.

La competencia congrega a 1.800 estudiantes y se disputa en las disciplinas de fútbol,

Se encuentra en su quinta temporada

Los Juegos Deportivos UniverCiudad vivieron su primera versión en 2012. Desde sus inicios a la fecha, el certamen ha sufrido mutaciones. "Esta actividad ha cambiado con el paso del tiempo. Cuando empezamos había un sólo mes de competencia y ahora los juegos se desarrollan durante todo el año", expresó Diego Benavente, director ejecutivo de Coraparaucania.

futsal, handbol, hockey, rugby (modalidad seven a side) y bádminton.

de Temuco, que tiene un muy buen equipo", recalcó Yazmin Pérez.

El certamen se desarrolla principalmente a mediados de semana en canchas y gimnasios de las casas de educación superior que participan en la ciudad y en recintos municipales.

Los Juegos Deportivos UniverCiudad 2016 iniciarán ya su recta de definiciones en las seis disciplinas incluidas en su programa.

La competencia deportiva universitaria concluirá a mediados de noviembre. es